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54ª SESSÃO 

36.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
        Ata n.º 54/2023 – Aos trinta dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três  (30-10-
2023), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 
Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quinquagésima Quarta Sessão e Trigésima Sexta sessão 
Ordinária, com a presença de nove vereadores,. Sob a Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, 
iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Mateus 24,12-14), realizado pela 
vereador Ademir Aparecido Candido. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: 
Atas n. 52 e 53/2023 – foram colocadas em discussão e votação única e aprovadas por 
unanimidade; Oficio Nº 236/2023 – Autoria do Poder Executivo – Encaminhando anexo, o Projeto 
de Lei n. 1.264/23;Oficio Nº 237/2023 – Autoria do Poder Executivo – Encaminhando anexo, o 
Projeto de Lei n. 1.264/23; PROJETO DE LEI N.º 1.264/2023. Autoria do Poder Executivo. SÚMULA:  
Estima e receita e fixa a despesa do município de Lidianópolis para o exercício financeiro de 2024 -  
foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Serviços e 
obras públicas, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI N.º 1.265/2023. Autoria do 
Poder Executivo. SÚMULA:  Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 
especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2023, e dá outras 
providências -  foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação 
Final, Serviços e obras públicas; PROJETO DE LEI N.º 1.261/2023. Autoria do Poder Executivo. 
SÚMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no 
orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2023, e dá outras providências; 
PROJETO DE LEI N.º 1.262/2023. Autoria do Poder Executivo. SÚMULA: Autoriza o Executivo 
Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de 
Lidianópolis para o exercício de 2023, e dá outras providências; INDICAÇÃO Nº 51/2023 - Autoria: 
Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, que viabilize junto ao DER a 
instalação de RADAR DE TRANSITO  entre Lidianópolis e Jardim Alegre-Pr.  No EXPEDIENTE, não 
houve uso da palavra. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para discussão 
e aprovação: PROJETO DE LEI N.º 1.261/2023. Autoria do Poder Executivo. SÚMULA: Autoriza o 
Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de 
Lidianópolis para o exercício de 2023, e dá outras providências-  Foi colocado em Segunda 
Discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N.º 1.262/2023. Autoria do 
Poder Executivo. SÚMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 
especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2023, e dá outras 
providências- Foi colocado em Segunda Discussão e votação e aprovado por unanimidade.  Nas 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: FABIO PINHEIRO DA SILVA,  Boa 
noite todos os vereadores, Boa noite DR Leslie DR Matheus, Beiramar nosso rgin e a netinha da 
Isabel da vila 2 e o nosso amigo Bassano mais uma vez aqui na câmara de vereador eu estou 
contando se ele vir mais uma vez seguida você já pegou o lugar do Valdinei viu vamos andar muito 
essa parte aí eu pedi a palavra para agradecer a Deus e pedir a Deus que que olha para essas 
famílias que se foi por esses dias da nossa vida aí a família do Seu Cândido  também foi uma pessoa 
muito guerreira junto com nós gostava demais de futebol tudo a vida empenhada aí no futebol que 
Deus abençoe a pessoa dele e a família dele que ficou e também quero pedir a Deus também que 
olhe pela família do lado do João Guilherme e também um funcionário que vai perder o irmão 
companheiro também o nosso amigo lá o Éder e a esposa dele e o anjinho que se foi que foi uma 
tragédia muito difícil na nossa vida também o menino também de Jardim peço a Deus também pela 
alma dele enfim para todos que se foi porque o acidente ninguém faz porque quer acidente que 
aconteceu então que Deus olha para todas as almas que se foi eu também quero parabenizar 
também nossa administração que nem vou dar bom acabou de dizer ali essas contas não tiver tudo 
redondinha não vem recurso do nosso município e a gente fica contente porque administração faz 
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uma parceria com todos nós vereadores né Vereador Danilo é uma parceria a gente fica contente 
de fazer uma administração junto e isso a equipe todos juntos Câmara de vereador os executivo e 
assim vai a gente contente das coisas tá vindo para o nosso município porque as coisas tá 
redondinhas as contas do nosso município essa minhas palavras presidente; ANDRÉ FAIAN 
DELFINO, Boa Noite nossa vereadora Isabel e o Bassani todos aqueles que está assistindo nós pela 
internet é também quero falar sobre a morte aí do Lula do pai dele  do João Guilherme aí acho que 
é a mãe dele e o nosso companheiro aí o Éder também com a sua família  até estava no karatê lá 
ele com a família dele e o caminho é dando risada foi muito difícil para nós aí  também pela família 
do rapaz lá de Jardim Alegre também eu queria falar que nós foi parar Brasília eu ferrugem Prefeito 
e o Marquinhos atrás de recurso sobre a máquina  de moer café de 800 mil e na hora lá 
conversando falei para o Garcia seu Diego a nossa ponte lá fica bonita iluminação de LED lá na ação 
ele falou assim opa pode fazer um projeto trazer que eu  dou a iluminação da ponte o Ferrugem 
chegou dá até um grito  falou vai ficar bonito ele falou assim vai ser bom para o turismo você veio 
aqui bençao vai precisar de emenda não vai precisar de nada ele vai estar andando recurso para 
nós aí depois nós saiu do gabinete conversei com o prefeito  projeto ele falou para nós ficar muito 
contente que nós defendemos na DR então vamos esperar o recurso da DR aí ela tá liberando para 
nós para poder fazer nesse projeto aí em nome de todos os Vereadores aqui que ele vai passar na 
nossa mão para nós estar aprovando para estar fazendo um trabalho de iluminação é de LED solar 
que ele falou  placa solar mais pisada da custo para o nosso município aí só fazia muita atenção e 
foi uma benção chegou até glória a Deus lá dentro do deputado lá ganhar esse recurso o Ferrugem 
falou é o sonho do nosso Vereador aí ó ele é pescador deu uma olhada para nós mas é um sonho 
de nós de pescador ali iluminar aquela ponte ali de fora e se Deus quiser vai ser uma conquista 
muito grande o nome do Senhor Jesus queria falar também sobre o Ivaí está muita chuvarada aí 
todo lugar tá se enchendo né pessoal e já tá com quase 7 m de altura ali a gente tá falando aqui ao 
vivo pro pessoal se cuidar toma cuidado ficar esperto se tiver alguma coisa perto vou tentar 
retirando porque nós estamos aqui tá sabendo nós tem que tá avisando a nossa população que nós 
quer o melhor para nossa população aquela pessoa que está assistindo para fora que mora perto 
de um rio aí e não tá vendo não tá sabendo que está enchendo subindo cada vez mais e a gente 
pode salvar até uma vida com uma palavra aqui  ajudar a tirar um animal alguma coisa é isso que 
nós queremos ajudar Presidente essas são as minhas palavras; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Boa 
noite, Senhor presidente senhores vereadores, Matheus, beira-mar o nosso amigo Bassani a neta 
da Isabel aqui o pessoal que acompanha  pela internet boa noite a todos só quero primeiramente 
te agradecer a Deus  pela viagem a gente fez em Brasília muito obrigado prefeito aí o André, 
Claudeir o Marquinhos Leite aonde a gente foi lá no gabinete do deputado Diego Garcia e 
conseguimos  entregar para ele lá o pedido para realizar sonhos pessoal aí dessa Associação de 
cafeicultores de comprar essa máquina muito importante para o município e de lá a gente foi 
também três gabinetes três senadores  levar uma demandas da saúde então a gente aguarde que 
tenha bom resultado futuramente 1261 aí da pavimentação para nossa cidade vai ficar numa rua 
sem as faltar por aí vai ficar muito bonito 1262 que é a iluminação de LED que também vai mudar  a 
cara da cidade vai ficar muito bonita as Vilas aí por baixo vai iluminar cidade inteira trocar tudo 
então os projetos muito importante que passou por nós aqui a gente se contente de poder estar 
ajudando o município aprovando seus projetos será isso presidente obrigado; DANILO AUGUSTO 
BRANCO, Boa noite Presidente, Boa noite demais vereadores boa noite Bassani, boa noite a Isabela 
Boa noite Dr Leslie ou Doutor Mateus e o Beramar e a todos que estão acompanhando nós pelo 
Facebook pedi a palavra semana passada na sessão passada protocolei um projeto de lei o 08/2013 
aonde cria o Conselho Municipal do direito das mulheres de Lidianópolis esse projeto ele vem  de 
encontro com o direito da Mulher em nosso município o governo ele vai repassar recurso para os 
municípios que tem esse conselho montado que tenha essa esse conselho montado esse conselho 
vai ser juntamente com Assistência Social a secretaria responsável onde esse recurso vai ser  para 
trazer  como o município fazer projetos fazer palestra fazer divulgação no direito da mulher, Então 
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esse projeto é para criar um conselho municipal está em análise peço para os vereadores aí para a 
gente acelerar o processo Já estamos chegando no final do ano para que esse projeto passe quanto 
antes para que se o governo mandar recurso a gente já tem o projeto pronto aqui em Lidianópolis 
também coloquei um projeto o 0,10  aonde cria a semana Municipal do ciclismo aqui em 
Lidianópolis a gente tem vários amigos aí que todo dia tão andando tem um ano da cabeleireiro 
tem o coxinha da farmácia tem um Paulo Lira meu próprio sobrinho Diego e mais outros amigos 
que pedalam junto aí todo dia o Rafael do Sicredi então assim vamos montar um projeto para gente 
criar essa semana Municipal do ciclismo e deixar todo segundo domingo todo segundo domingo de 
dezembro Mineiro uma data específica para a gente estar fazendo algum evento do ciclismo aqui 
em Lidianópolis a gente juntamente com os meninos a gente tá tentando fazer vamos fazer agora 
em dezembro o primeiro ciclismo as inscrição vai ser tudo beneficiente para Apae de Lidianópolis e 
a gente tá correndo atrás de parcerias para a gente fechar o Rafael do Sicredi juntamente com 
Sicredi já falou que vai disponibilizar um prêmio de r$ 1000 para o primeiro lugar então estamos 
correndo atrás de Patrocínio aí para a gente fazer um dia bem legal do ciclismo aqui no município 
de Lidianópolis também referente a sessão passada colocado um requerimento moção de aplausos 
ao nosso atleta do Atletismo o senhor Jorge Wilson Amaral mais conhecido como Pinduca Aonde 
ele esteve na cidade de Recife no estado de Pernambuco disputando o campeonato brasileiro de 
atletismo lá ele conseguiu em algumas etapas ficar em terceiro em quarto e com muita força com 
muito treinamento que ele já faz mais de três meses que tá treinando ele conseguiu o primeiro 
colocado no 5.000 M então campeão brasileiro no 5 mil metros na cidade de Recife então penduca 
uma pessoa que veio de São Paulo era nascido e criada aqui em Dia 9 foi embora para São Paulo 
agora tá morando aqui é um menino a gente fala menino porque o bicho tem um pique é só 
moleque mesmo para ter o pique que ele tem então ele trabalha no posto de gasolina e ainda nas 
horas vagas ele faz o treinamento do atletismo então é um menino que a gente tem que ajudar 
bastante porque tá levando o nome do nosso município para fora aí em outros estados e quem 
sabe um dia se ele classificar conseguir e não as etapa internacional referente ao projeto 1261 o 
governo do Paraná disponibilizou a todos os municípios até 7.000 agora mas vai ser liberado até 20 
mil habitantes  emendas para fazer asfalto onde não tem para levar a estrutura o governo do 
Ratinho no governo passado antes de ser Governador ele foi secretário  e nessa  parte aí onde teve 
aquelas calçadas teve vários emendas que veio do departamento dele é uma pessoa que quer ver a 
cidade bonita quer ver os município bonito e agradecer ao executivo  porque senão ele não faz o 
projeto o dinheiro não vem então se não tem toda a documentação pronta o dinheiro não vem  
Fabinho então agradecer ao prefeito aí pelo projeto elaborado e com o recurso do governo do 
Paraná também referente a iluminação pública  o 1262 a gente fica contente eu tenho uma 
indicação de 2021 que eu pedi ao prefeito referente a luz de led e agora o Governo do Estado 
Paraná liberando juntamente com o projeto do prefeito a gente consegue atender o nosso 
município atender o nosso Porto ubá nosso distrito  então só agradecer ao nosso executivo 
referente também o que aconteceu esse final de semana  passada final de semana bem pesado 
nosso município onde a gente perdeu o seu Cândido perdeu a mãe do João Guilherme e aquela 
tragédia que a gente perdeu a família do Sales ali o Éder Sales a esposa e a criança juntamente com 
o menino de Jardim nosso município teve uma semana bem dolorosa e a culpa acidente que nem o 
Fabinho falou Ninguém tem culpa  é um acidente ninguém quer bater ninguém quer matar alguém  
e a gente como  Vereador a gente como público a gente tem que estar buscando soluções para que 
isso não aconteça na nossa região então hoje eu protocolei juntamente ao deputado Artagão Júnior 
protocolado aqui  a solicitação de radares aqui na nossa Rodovia conversei bastante com o 
deputado hoje ele me falou que ele pode estar vendo uma liberação de recurso para que o 
município entra em contato com a Dr e faça a compra desse radar porque a Dr não tem legalidade 
para comprar isso aí para instalar isso aí então ele me explicou como que tem que fazer então ficou 
quando ele vê um recurso para nós para a gente tá trazendo essa demanda juntamente com 
prefeito ver qual o ponto da rodovia que a gente pode estar colocando para a gente tá conversando 
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com o pessoal do DR e colocar  um radar ali no Monte Alto ali que eu acho que é o ponto mais 
crítico que a gente tem que é um ponto aonde tem aquela descida as vezes as pessoas abusa um 
pouco da velocidade  Mineiro que tá perdendo a gente perdeu muitos amigos ali então ali teve 
muitos acidentes  então é uma forma da gente tentar ajudar  o município sobre essa situação que a 
gente não quer perder entes querido no nosso município  também para falar, minha última pauta 
presidente protocolei ali juntamente ao beira-mar um requerimento aonde no Poder Legislativo a 
câmera Federal de Brasília juntamente com o Senado eles fizeram um programa que é o programa 
intercambio do Legislativo é o primeiro ano que vai ter esse intercâmbio esse intercâmbio é pauta 
municipal a gente tem que estar lá para representar o município foi indicação do deputado Sérgio 
Souza que fez a indicação minha lá é para mim estar presente ano que vem vai ter novamente aí os 
vereadores que tiver interesse entre em contato com deputado e se inscreva aonde essa pauta a 
gente vai estar fazendo  vários debates lá no Congresso Nacional no senado conhecendo como é 
feito tudo o trabalho deles lá então já passei para o nosso Doutor Dr Mateus é sobre a legalidade 
desse curso é um curso focado no Vereador aonde foi escolhido cem vereadores nível Brasil e a 
indicação foi feita pelo Deputado Sérgio Souza e o meu nome tá presente na lista até ele me ligou 
falou que tá vai tá aguardando eu lá na em Brasília que vai acontecer no dia 12 a 14 de Dezembro 
de 2023 então deixar ali presidente juntamente esse requerimento a gente vai estar visitando 
também o gabinete Deputado Sérgio Souza para tentar algumas emendas para o ano que vem para 
que a gente possa também ajudar o município porque nós vereadores a gente tem que estar 
ajudando também em recurso ajudando  em projetos  que nem foi o vereador ferrugem foi o 
vereador Presidente Claudeir o Andrézinho foi para Brasília  Muito legal isso aí isso é importante 
porque o André não vai lá no gabinete Deputado não vai saber que você quer colocar a luz de Led 
na ponte André então isso aí é um projeto teu é um projeto individual teu se você não vai lá o 
deputado não sabe então quero aproveitar esse dia do dia 12 ao dia 14  e deixei já uma agenda já 
com ele lá para mim tá fazendo uma visita  tá na mão do presidente autorização para a gente poder 
dar caminhamento é um projeto que que eles vão fazer todo ano que nem eu falei  é um projeto 
voltado a município  então a legalidade  Doutor Mateus Tá tranquilo a legalidade porque é uma 
coisa Federal  juntamente com o município era isso quero desejar a todos uma boa noite quero 
desejar todos uma boa semana  Vamos cuidar mais as pessoas que que andam bastante que viajam 
bastante  as estradas estão molhadas as estradas estão cheio d'água né vários pontos de nossa 
região Tá inundado então vamos ter paciência no trânsito para quem não aconteça mais tragédia 
em nossa região, boa noite a todos; ODAIR JOSE BOVO, Mais uma vez boa noite a todos, boa noite 
por ser o último Presidente vou falar também bem  breve pessoal já comentou bastante em relação 
à Fatalidade aconteceu o nosso município não só elas mas as perdas das pessoas queridas tive 
oportunidade de estar nos três velório a gente vê  da família do guerra né da vozinha lá a gente vê 
assim que a vida é um mistério nesse mistério nós fazemos parte dele  conversar também  Mineiro 
em relação a isso muita gente se cuida fisicamente mentalmente mas Deus tem um propósito para 
cada um de nós as fatalidades existe. Acredito eu que podemos às vezes salvar vidas fazendo 
alguma coisa que para muita gente hoje é normal mas tem muitas coisas aí que não tá no normal 
não tá na normalidade e essas coisas aqui não tá leva muita gente embora cedo a gente tem 
sentimento por todas as famílias para a gente poderia estar falando nome principalmente do Éder 
que a minha imagem é ele aqui nessa sala aqui ele que fez a parte da reforma  ele que comentou aí  
ele junto ao meio acredito que o Bera, Mateus viu ele aqui várias vezes aqui mexendo a gente vem 
aqui ele sempre que aquele sorriso aquela alegria a gente sente muito por ser um bom funcionário 
uma pessoa aí de extrema importância o nosso município mas é aquilo que eu falei nós estamos 
nesse mundo não sabemos nossa hora sabendo essa hora podendo ser jovem criança pequena e o 
que deixa para nós é o legado  temos que ser pessoas boas pessoas servidora pessoas honesta.  
Pessoas que possa pelo menos mostrar para as próximas geração que nessa terra passou alguém de 
caráter  pelo menos isso a gente tem que fazer e é isso que nós cada um de nós temos que tentar 
fazer a gente sabe que nós como político temos a missão é mais pesada ainda  que hoje quando se 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 22/01/2024 às 13:34:17

                               4 / 8



 

CÂMARA MUNICIPAL DE LIDIANÓPOLIS 

ESTADO DO PARANÁ 

Sala de Sessões Genor da Costa 
 

   Rua Juscelino Kubitscheck, nº 327, Centro. CEP: 86.865-000. Lidianópolis/PR. CNPJ/MF  nº 72.483.597/0001-83. 
Fone: (43) 3473-1281. Fax: e-mail: camara@cmlidianopolis.pr.gov.br. 

 

5 

 

fala em político a descrença é muito grande mas a vida que segue quero dar os parabéns a vocês 
que foram a Brasília os vereadores Presidente junto com o prefeito e até mesmo acompanhado de 
um produtor rural isso é muito importante  toda hora todo momento que a gente vê isso e só 
passar os elogios e os agradecimentos dos pequenos produtores  que vem sempre comenta a gente 
tem até pessoa na família que trabalha com café essa máquina vai ser de muita importância mesmo 
é hoje a mão de obra cada vez mais escassa ainda mais na no Café que ninguém quer pôr mais a 
mão  no rastelo na Peneira enfim e essa máquina veio de encontro e o café Cultura né é uma 
cultura Nossa nosso município e muita cultura de muitas família Então parabéns mesmo a vocês 
que conseguiram esse grande requisito para o município relação também aos projetos e o projeto 
de lei de 800 mil reais aí  Barracão Parabéns também ao poder executivo por esse projeto para 
esses convênio nós já temos quatro salas aí que a Laura do  campo do nosso estádio dos projetos 
finais aí junto com o jurídico finalizando e pedir a Deus nesse momento que interceda para nós 
nosso município que vem a pessoa se está lá em nosso município até mesmo pessoas do nosso 
município que queira crescer o seu negócio e que tem pessoas de fora trazendo oportunidade de 
geração de emprego para essa Juventude aí representado hoje aí na Câmara sei lá neta da Isabel 
que amanhã daqui 10, 15 anos nós podemos ter emprego em nossa cidade poder público o que ele 
pode fazer é isso uma instalação de uma de Barracão é melhoria de uma avenida e o que está 
acontecendo nosso município está indo no caminho certo nós vazando nossa você é tão pequeno 
os recurso é tão amarrado mas a gente tenta fazer  que desde certo e a gente torce para que dê 
certo às vezes não é só torcer  tem que fazer  e eu acredito que o Adauto como empreendedor 
desde o primeiro dia ele sempre pensou nisso aí geração de emprego para a geração aqui que 
segue também agradeço a todos os nossos companheiros nossos amigos e sempre estamos 
acompanhando pelas rede social pelo Facebook Desejo a todos vocês vereadores uma boa semana 
e também o pessoal de casa aí  também Lembrando das Pontes nossa aí  Principalmente as portas 
da Santa Terezinha sempre tem falado com prefeito que vamos em busca de recurso aí para essas 
Pontes rurais aí que muitas dessas Pontes são feitas com eucalipto mas foi feito provisória já tá 
vencendo o prazo desses eucalipto também então Prefeito se tiver ouvindo aí Prefeito Vamos 
pensar nas Pontes rurais aí e eu sei que você sempre tá organizado Mas é uma cobrança dos 
munícipes e era isso aí presidente uma boa noite a todos obrigado. Presidente CLAUDEIR 
GORDIANO, obrigado pelas palavras vereador Odair Então nós não temos mais nenhum Vereador 
nem a vereador escrito Pessoais Então nesse momento faz também a minhas considerações finais 
inicia a minha palavra primeiramente agradecendo a Deus pelo dom da vida e pela minha saúde e 
pela minha família e agradecendo sempre aos eleitores que a mim confiaram e hoje estou aqui 
representando a nossa cidade Quero iniciar também prestando os meus sinceros sentimentos a 
família do Seu Cândido  a grande pessoa da qual eu iniciei jogar futebol ele foi meu primeiro técnico 
de futebol então tem uma grande respeito por ele por toda a família infelizmente nós estávamos a 
gente não pode estar presente na despedida dele a gente estava em viagem mas fica aí os nossos 
Sinceros sentimentos a família também daí do João Guerra né perdeu a sua mãe é uma pessoa 
maravilhosa aí dentro da nossa comunidade também nossa sincero sentimentos e não tem como 
deixar de falar também da família do Éder Sales dessa Fatalidade ocorrida aí no último sábado é 
onde vitimou o Éder nosso funcionário público grande amigo é pai de família Alexandra também 
que trabalhou comigo  no Porto Ubá trabalhamos junto aqui no colégio Dom Pedro e ultimamente 
ela tinha assumido concurso público e estava trabalhando lá no pingo de gente no CMEI Pingo de 
Gente Inclusive a hora que Mostrei a foto para minha filha na hora reconheceu ela falou Ai a tia a 
hora então e o filhinho o filho deles o Caçula também vítima  nessa Fatalidade grande tristeza 
Nossa sincero sentimentos já aproveitando esse momento esse movimentando sendo cobrado por 
diversos munícipes do que a gente pode fazer em relação a essa situação quanto Poder Legislativo 
quanto poder público nós tivemos umas ideias aí durante o dia mas a gente tem que conversar com 
os nobres companheiros também uma iniciativa minha com a presidente eu vou estar entrando em 
contato com o presidente da Câmara de Jardim Alegre porque eu vejo que nessa situação nós 
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precisamos de ações coletivas não basta um só Deputado nós precisamos mobilizar todos os 
deputados que nos representa todos os prefeitos no caso aqui de Jardim Alegre o prefeito de 
Lidianópolis a câmara de vereadores de Lidianópolis e nós temos que fazer a nossa parte no meu 
ponto de vista é lógico que se passa por um estudo mas no meu ponto de vista nessa descida do 
Monte Alto  de quem vem de lá para cá descida daqui para lá subida é necessário um redutor de 
velocidade ali um radar naquele ponto na placa luar o outro naquela placa luar nós temos exemplo 
o trevo secundário de Ivaiporã ali Jardim Alegre Ivaiporã quantas vítimas fatais naquele três 
Vereador Mineiro depois que instalou aquele radar lá pelo menos eu não fiquei sabendo de 
nenhum acidente mais naquele local então é necessário é de extremo urgência e nós vamos fazer a 
nossa parte logo pela manhã hoje antes das 7:00 da manhã  o Marcos Leite um companheiro nosso 
aí munícipe agricultura aqui na nossa cidade uma pessoa bem esclarecida entrou em contato 
comigo solicitando essa situação Aí eu falei não marcamos tomando as nossas providências aí 
passou essa ideia do radar também nós vamos fazer a nossa parte foi feita que um documento mas 
nós podemos alterar porque ele não foi tramitado hoje esse documento nós podemos mudar o 
corpo dele ainda coloquei em nome dos nove vereadores nem eu disse aqui é união faz a força nós 
precisamos do coletivo nesse momento eu coloquei em nome dos novos vereadores Mas se tiver 
algum Vereador algum Vereador e falar não vou participar dessa ação vou fazer uma minha 
individual tranquilo sem problema  mas eu coloquei aqui ó é um ofício 089 o Excelentíssimo Senhor 
Sandro Alex Cruz de Oliveira que é o secretário de estado de infraestrutura e logística do Estado do 
Paraná ele tá ali também né no Dr no comando ali coloquei aqui a solicitação desses dois radares 
não você repetitivo em nome dos novos vereadores mas essa ação aí coletiva que eu vou entrar em 
contato com o presidente da Câmara de Jardim Alegre que eles façam também o documento deles 
vamos entrar em contato com o prefeito Furlan contato com o nosso prefeito Adauto. Nós temos 
aqui também uma ação aqui eu acredito que é do sindicato  beira-mar do sindicato representando 
os servidores públicos aí os nossos munícipes também fizeram aqui um baixo assinada acredito que 
vai ter em várias esferas aí do nosso município um ofício encaminhado aí é  ao Senhor Fernando 
furiati diretor presidente do DR do Paraná Departamento de Estradas e rodagens do Paraná 
Curitiba praticamente a mesma solicitação referente a esses radares esses redutores de velocidade 
nesses pontos críticos aí próximo do nosso município tudo isso com o intuito aí  dessas fatalidades 
uma ação também que eu vou estar fazendo eu tenho um grande contato ali com os policiais 
Rodoviários de Porto Ubá  O Eli nós temos ali o outro Boni o Francischini e eu vou estar fazendo um 
ofício aqui da câmara solicitando para eles informações de quantas vítimas fatais nós temos nesse 
trajeto aqui  pegar de Porto Ubá e Ivaiporã mas com enfoque principal Lidianópolis Jardim Alegre 
nos últimos 10, 15 anos vou pegar nos últimos 10 anos aí quantas vítimas fatais nós tivemos nesse 
trecho para embasar vereadora Isabel essa solicitação nossa todos esses encaminhamentos nós 
precisamos infelizmente desses números para estar encaminhando essa documentação Números 
tristes  porque dentro dessa estatística quantas pessoas quantos conhecido quantos familiares 
nossos tanto de Lidianópolis quanto de Jardim Alegre, Ivaiporã e região perderam as suas vidas 
nesse trajeto, Então os munícipes que nos acompanha aí Poder Legislativo em Ação estamos 
trabalhando e vai ser encaminhada a nossa parte nós vamos fazer e o que precisar se precisar nós ir 
para Curitiba lá no DR juntamente com nosso prefeito nós vamos nós vamos batalhar em cima 
dessa situação que não é possível mais é muitos motoristas já abordam esse trecho aqui como 
trecho da Morte olha só para vocês terem uma noção que ponto que tá chegando então algo 
precisa ser feito e com urgência eu tenho aqui também o ofício da Secretária Municipal de 
assistência social informando aqui que no período marcado aqui da viagem do serviço de 
convivência foi cancelado e remarcando de novo é uma nova data no dia 5 de novembro de 2023 
saída prevista para as 12:30 e retorno para as 18 horas Ok tranquilo  encaminhada aqui já na casa 
sobre o Rio Ivaí Vereador André colocou muito bem aqui também  assim que recebi uma foto hoje 
de manhã de moradores lá ribeirinhos peguei meu carro o último dia de férias da escola hoje desci 
fazer uma visita lá na Giovana Elizabeth no pessoal ali da margem do rio inclusive fez um vídeo 
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encaminha aí para o nosso prefeito na hora falei Prefeito é algo precisa ser feito é olha o nível já 
estava chegando na casa a família arrumando as coisas pegando eletrodoméstico roupas e já 
evacuando o lugar ia pra outra residência Mineiro saindo de lá porque a notícia que rompeu uma 
barragem  para cima eu esqueci o nome exato da cidade mas foi acima aí no leito do rio Ivaí 
rompeu essa barragem está descendo um volume Grande  então pode ser que chega aí à noite de 
madrugada então todo cuidado é pouco então eu liguei para o prefeito mandei o vídeo para ele 
falei Prefeito nós temos que tomar uma Providência aciona a Defesa Civil é porque a Defesa Civil vai 
lá Verifica a situação nem informa população da todo o respaldo necessário prefeito já encaminhou 
essa ação ela também é comentar sobre o nosso colaborador da Casa Nosso funcionário Uilliam 
está fazendo o curso de formação juntamente com alguns funcionários da Prefeitura de  licitação 
sobre as novas leis de licitação de extrema importância um gasto muito importante para nossa casa 
é na formação dos nossos funcionários  nova lei que chega então tem que estar por dentro um 
gasto realmente necessário sobre a viagem para Brasília agradecer todas as orações  pedimos aqui 
na última sessão orações para toda nossa população para os companheiros vereadores e Deus nos 
levou e trouxe com segurança foram aí aproximadamente 2.500 KM rodado ida e volta é nessa 
viagem Vereador ferrugem colocou muito bem estava o prefeito executivo eu estava presente 
Vereador ferrugem, vereador André e o Marcos Leite Presidente da associação aí dos cafeicultores 
do município de Lidianópolis e são diversas foi uma pauta positiva com diversos pontos a primeira 
foi a colheitadeira de café onde se iniciou aqui uma conversa com o deputado de Garcia e nós 
precisamos ir até o gabinete dele para fechar esse recurso e assim foi feito e agradecer também eu 
acredito que nós vamos fazer o recorte desse vídeo encaminhar para o nosso Deputado a recepção 
que nós tivemos vereadores Abel e demais vereadores lá no gabinete do nosso Deputado é você 
sentir em casa chegar num Gabinete do deputado ele avisar os assessores dele chamar todos os 
assessores falar que estão os meus irmãos do município de Lidianópolis porque eu sou um cidadão 
Lídianapolitano é muito bom você ser recebido dessa forma no gabinete um detalhe chegamos lá e 
fomos pra nossa pauta muito positiva viabilizou esse recurso de 800 mil reais tem a questão do 
trator também que puxa essa máquina ficou para o Executivo ver se tem contra a partida Senão nós 
vamos voltar a conversar com o deputado então só a máquina colhedeira de café para atender aí 
dezenas e dezenas de Produtores Rurais Principalmente pequenos produtores de café com essa 
colheitadeira e a grande dificuldade vereador Odair também colocou muito bem Aqui é a colheita 
meu sogro é um produtor de café arrancou muitos pés de café por falta de mão de obra  tinha que 
acabava tendo que buscar  o pessoal para colheita em Lunardelli no município de Lunardelli então a 
grande dificuldade a mão de obra para colheita com essa máquina acredito que vai voltar vai 
aumentar o número de produtores de café e estando lá com o Marcos um produtor de café 
conversou com deputado explicou certinho como que ia funcionar nessa máquina a organização 
dentro da associação foi de extrema importância a presença desse produtor do Marcos Leite nessa 
viagem nesse momento com o deputado também protocolamos vários ofícios lá no gabinete 
também lá do nosso Senador Sérgio moro, passamos lá conversamos com os assessores dele 
passamos lá no gabinete dele então tem convênios pab e convênios da Saúde eles têm social 
Combinação da ponte solicitação do vereador André que vende em conta o turismo de Porto Uba 
ali que vai mudar que aquela chegada ali daquela comunidade lembrando quando nós falamos em 
turismo nós já temos funcionário daqui de Lidianópolis descendo lá trabalhar no distrito de Porto 
Uba olha que beleza então é de grande importância também essa aquisição vamos ver aí a 
liberação do DR temos essa pendência aí se for positivado lá colocar em ação é isso aí e iniciamos 
também a questão das construção das escolas é vendo o Caminhos projeto qual é o caminho que 
nós vamos percorrer nós sabemos da nossa demanda de escolas municipais de estrutura tanto aqui 
para Lidianópolis quanto para Porto Uba as escolas em tempo integral é uma realidade e nós 
precisamos nos preparar para ter uma escola de qualidade para atender as nossas crianças são 
gerações e gerações que serão beneficiadas no nosso município sobre os Pls que foram para as 
comissões né lembrar os nós vereadores Mineiro presidente da Comissão aí de obras né Vereador 
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Mineiro então tem bastante serviço viu Vereador Mineiro convocar aí a comissão Olha eu estava 
aqui ó fiz uma soma aqui de forma rápida aqui são três projetos e esses três totalizam 5 milhões 
142.532,46 centavos bacana mais de 5 milhões de reais sendo investido dentro do nosso município 
então muito importante e o trabalho nosso quanto Vereador nas comissões analisar esse projeto 
nós encaminhamos ou chegou mais um projeto hoje aí de 800 mil reais que a construção dos 
Barracão ali no parque industrial para geração de emprego e renda regime de urgência então 
vamos se mobilizar nós temos a sala de reuniões agora vamos nos debruçar e dar o parecer aí nesse 
projeto em regime de urgência 800 mil reais para beneficiar os nossos pequenos empresários aí do 
município e região que queiram se instalar aqui dentro do município de Lidianópolis gerar emprego 
e renda Acredito que seria isso para essa noite é do mais desejar uma excelente semana uma 
semana abençoada para o nosso município e região Então nesse momento declaram encerrada 35ª 
sessão ordinária do dia 30 de outubro do ano de 2023.  e, nada mais havendo, encerrou-se a 
presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Uilian Cristiano Pires, Oficial 
Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º 
Secretario e os demais vereadores.  

 
 
 

CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 
Presidente  1º Secretario 
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